
☆参観日ありがとうございました☆☆参観日ありがとうございました☆
１４日（金），今年度最後の参観日がありま

した。

１学年は，１０月より学習を進めてきた総合

的な学習の時間「リンゴの町 飯綱」のまとめ

の発表を行いました。２学年では，修学旅行事

前学習で調べまとめた神社仏閣などについて，

ポスターセッションを行いました。３学年では，「生まれてきてくれて

ありがとう」と題した性教育講演会を行い，大人になることや命の大

切さについて考えました。

また，学年学級ＰＴＡでは，今年度のまとめや進級・進学について，

年度末の予定などについて話題になりました。

お忙しいなか足をお運びいただき，ありがとうございました。

☆飯綱中学校ＯＢ＆生徒会役員フリートーク☆☆飯綱中学校ＯＢ＆生徒会役員フリートーク☆
１９日（水），現 カナダ・レスブリッジ大学神経科学科 Associate Professor（准教授）

龍野正実先生（本校卒業生）をお招きし，「カナダから見た日本・飯綱町・中学生～私たちにで

きること・求められること～」をテーマに生徒会役員とフリートークを行いました。

フリートークでは，龍野氏の中学校時代の思い出やカナダへ

行くことになった経緯，カナダの中学生の様子などをお話しい

ただきました。また，科学者になるために必要な資質と中学校

の勉強についてや，日頃，先生がよりどころとされている有名

な科学者・数学者の言葉も紹介いただきました。

参加した生徒会役員は，緊張した様子で，龍野氏の話に耳を

傾けていました。

☆ｉＰａｄ授業活用研修会（職員）☆☆ｉＰａｄ授業活用研修会（職員）☆
現在，本校では，iPadやSurfaceといったタブレット端末が多数整備され

ています。すでに授業や部活動など，様々な場面において活用されています。

１０日（月），ソフトバンクコマース＆サービス株式会社より榎田芳美氏

をお招きし，職員研修を行いました。研修では，授業におけるタブレットの

有効な活用方法について貴重なご示唆をいただきました。また，「ジグソー

法」によるエキスパート活動を実際に体験し，関わりあいを通して一人ひと

りが学びを深める方法についても考え合いました。

来年度は，よりＩＣＴの活用を踏まえた教育活動を行っていきます。

＜裏面もご覧ください＞
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☆部活動の活躍☆☆部活動の活躍☆

□男子バレーボール部（飯綱・信濃中学校）

第２７回平野カップ中学生男子の部 準優勝

長水地区１年生バレーボール大会 男子 第１位

□女子バレーボール部（飯綱・信濃中学校）

長水地区１年生バレーボール大会 女子 第１位

☆飯綱中学校コミュニティースクールから☆☆飯綱中学校コミュニティースクールから☆
１９日(水)，第４回飯綱中学校コミュニティースクール運営委員会が開かれました。給食試食

会，授業参観の後に行われた熟議では，参観いただいた授業の様子から，友と学びあう姿や意欲

的な歌声に評価をいただきました。

また，人と人との直接的な関わりを大切にし，自分の言葉で表現したり発表したりできること

が，社会に出たときに多くの人の理解や共感に繋がることも話題になりました。

いただいたご意見は，来年度の学校運営に活かして参ります。

☆校内の様子から☆☆校内の様子から☆
校内には美術の授業で制作した作品が展示されています。飾られているのは，１年生の作品「世

界に一つだけの花」です。個性あふれるランプシェードが色鮮やかに並んでいます。

また，３年生の作品「食の提案」も展示されています。「こんな食品・食材があったらいいな」

という思いとともに自ら制作した“おいしそうな”食品サンプルが並べられています。

新型コロナウイルス感染症に係る今後の学校の対応について

長野県では，２月２５日に「新型コロナウイルス感染症にかかる県主催のイベント・行事

の開催基準について」を発表しました。また，長野県教育委員会では，２月２６日に「新型

コロナウイルス感染症に係る今後の県立学校の行事への対応」をプレスリリースしました。

これらは，県主催のイベントおよび県立学校の行事に係るものですが，本校におきましても，

飯綱町教育委員会と連絡を密にとり，今後の学校行事等の対応を進めていきます。

詳しくは，２月２７日付でお配りしました「新型コロナウイルス感染症への対策のお願い」

を参照ください。
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